

新宿区立花園小学校 学校だより

# はなぞの

第336号 令和7年8・9月

## 8・9月の行事予定

- Ⓐ 全校朝会 Ⓔ 朝読書 Ⓒ 安全指導
- Ⓑ 体育朝会 Ⓕ 児童集会 Ⓓ 音楽朝会
- Ⓔ 朝遊び

日	曜	学校行事	
25	月	Ⓐ	始業式
26	火	Ⓔ	給食始
27	水	Ⓔ	
28	木	Ⓔ	側わん検診(5) 醤油出前授業(5・6)
29	金	Ⓔ	
30	土		
31	日		
1	月	Ⓐ	計測(5・6) 委員会
2	火	Ⓒ	計測(3・4) 安全指導⑤
3	水	Ⓔ	計測(1・2・新)
4	木	Ⓑ	プール納め 学校保健委員会
5	金	Ⓔ	
6	土		
7	日		
8	月	Ⓐ	クラブ⑤
9	火	Ⓔ	個人面談①
10	水	Ⓔ	個人面談②
11	木	Ⓕ	歯科検診(全) 個人面談③
12	金	Ⓔ	個人面談④
13	土		
14	日		
15	月		敬老の日
16	火	Ⓐ	縦割り班遊び
17	水	Ⓔ	前日検診(新)
18	木	Ⓔ	合同移動教室(新)始
19	金	Ⓔ	合同移動教室(新)終
20	土		
21	日		
22	月	Ⓐ	避難訓練⑤ クラブ⑥
23	火		秋分の日
24	水	Ⓔ	
25	木	Ⓓ	
26	金	Ⓔ	
27	土		
28	日		
29	月	Ⓐ	委員会 情報モラル教育(5)
30	火	Ⓐ	

「子供の意欲を高めるために」

校長 川崎 勝久

今年も猛暑が続き、大変暑い夏になりました。夏休み中も、ラジオ体操や相撲大会、納涼踊り大会など地域行事に、たくさん参加している子供たちの姿が見られてうれしかったです。そして、本日より日焼けした顔をほころばせて子供たちが花園小学校に登校してきました。一人一人の様子から夏休み中、どの子も充実した時間をたくさん過ごし、エネルギーをたっぷり蓄えたことがうかがえます。

毎年夏休みの後、子供の成長に驚かされることが多々あります。長期休業後や学校での大きな行事後の節目の中で子供を見ると、確実に前とは違う、また下学年の時とは違う成長した姿が見えてきます。

子供が様々なことを身に付け成長していく過程は、決して一律ではありません。色々なことを早くさせることが良いとも限りません。しかし私たち大人はどうしても成長の結果を性急に求めがちになる傾向があります。日本人にO脚が多い要因の一つに、「早い時期に立ち歩きをさせてしまうことがある」という説があります。日本では1歳の誕生日前には多くの子が立ち歩きをし、親としてもそのことを大変な喜びとしていることが多いのです。しかし、この早い時期に立ち歩きをさせてしまうことは、欧米社会では考えられないようです。

本来、子供の成長は一人一人違い、個性的なものです。「木を見て森を見ず」という言葉がありますが、狭い視点からのみ物事を見るのではなく、長い目で、広く、いくつかの視点で物事を見ていくことが大切です。子供を評価する時にも、色々な観点からほめ、認め、励ますことが子供の意欲を高め、やる気を出させることにつながります。

また、子供の学習や活動の中には、量的に測りにくい「目に見えない力」も育っています。その「目に見えない力」である心の成長は、子供自身にとって明確に意識しづらいものです。私たち大人が子供の心の成長を見つけ、認め、称賛していくことによって、子供は自覚し、認識していきます。花園小学校では、異学年交流等、様々な教育活動を通して子供の行動に包含されている「価値」を言葉にして伝えていき、意欲をもって活動するようにしていきたいと思えます。

今年から花園小学校は秋の運動会です。まだ暑い日が続きますが、体調等には十分配慮して教育活動を充実させていきます。2学期も1学期と同様、ご理解・ご支援の程よろしく願いいたします。

8・9月の生活目標  
仲良く遊ぼう



花園小学校 HP